

Webinar Regional

Gratuito busca apoyar a emprendedores locales con herramientas para innovar y crecer

Con el objetivo de fortalecer el emprendimiento sostenible y acercar oportunidades concretas de financiamiento para el próximo año, este viernes 13 de febrero, a las 11:00 horas, se realizará el webinar "Innovación Sostenible y Financiamiento para Emprender en 2026", instancia gratuita y abierta a emprendedores, emprendedoras y personas con ideas de negocio con enfoque en economía circular.

El encuentro, que se desarrollará en formato online, marcará el lanzamiento oficial de la plataforma digital CON RESIDUOS,

proyecto apoyado por Corfo, diseñado para apoyar a micro y pequeños emprendimientos que valorizan residuos, entregando formación, herramientas de gestión y trazabilidad que permitan profesionalizar y escalar sus negocios.

Durante la actividad, Corfo Los Lagos presentará las principales oportunidades de financiamiento disponibles para el primer semestre de 2026, junto con una exposición técnica sobre innovación aplicada al emprendimiento, a cargo de Matías Rojas, CEO de Impactops Innovation. El webinar será



moderado por Pamela Silva, directora de Vivo en Pass y creadora de la plataforma CON RESIDUOS.

Pamela Silva destacó la relevancia de esta iniciativa para el ecosistema emprendedor sostenible: "Los emprendimientos que valorizan residuos cumplen un rol clave en la economía circular, pero muchas veces no cuentan con herramientas ni formación adaptadas a su realidad. CON RESIDUOS nace para cerrar esa brecha, centralizando educación, gestión y trazabilidad en una sola plataforma, pensada especialmente para micro y pequeños emprendedores", señaló.

Desde Corfo Los Lagos su director regional Eduardo Arancibia subrayó la importancia de apoyar

este tipo de soluciones: "Como Corfo, estamos impulsando proyectos que no solo innovan, sino que generan impacto real en los territorios. CON RESIDUOS es una herramienta concreta para profesionalizar emprendimientos circulares, fortalecer la economía local y avanzar en los objetivos de sostenibilidad y la Ley REP, poniendo la innovación al servicio del desarrollo productivo", afirmó.

El webinar es organizado por CON RESIDUOS y Vivo en Pass, cuenta con la colaboración de Impactops Innovation, y el apoyo de Corfo. La participación es gratuita, con inscripción previa a través del enlace disponible en las redes sociales de las organizaciones participantes.

WEBINAR

INNOVACIÓN SOSTENIBLE ... Y FINANCIAMIENTO ... PARA EMPRENDER EN 2026

Evento gratuito dirigido a emprendedores y personas con ideas de negocio con enfoque sostenible, donde se presentará oficialmente la plataforma CON RESIDUOS, proyecto apoyado por CORFO, quienes además brindarán una charla sobre las oportunidades de financiamiento para el primer semestre de 2026 y una exposición técnica sobre innovación aplicada al emprendimiento a cargo de Matías Rojas de Luca.



EXPONE
DANIELA TRIVIÑO
Ejecutiva CORFO
Los Lagos



MODERA
PAMELA SILVA
Directora Vivo en PASS y
Con Residuos



EXPONE
MATÍAS ROJAS
CEO Impactops
Innovation



Fecha:
13 de Febrero 2026



Horario:
11:00 horas



INSCRIPCIONES EN EL LINK



Organiza:



Colabora:



Proyecto apoyado por:

